

Pour la troisième année consécutive, les pompiers de France et des pays francophones ont rendez-vous à Lourdes, du 25 au 28 août.

Après avoir accueilli le doyen des pèlerinages à Lourdes, le Pèlerinage National du 15 août, la fin du mois d'août est marqué par le "tout jeune" pèlerinage des sapeurs-pompiers, dont la première édition avait eu lieu en 2015. Pour son troisième pèlerinage, environ cinquante pompiers y seront présents.

Pourquoi un pèlerinage pour les pompiers ?



Le Père Philippe Vanneste expliquait lors du lancement de ce pèlerinage : *"dans l'accomplissement de leur métier difficile, les sapeurs-pompiers sont comme le samaritain de l'évangile quand ils se penchent sur les individus pour les secourir. Ce pèlerinage est une expérience spirituelle pour les aider à prendre conscience que ces personnes qu'ils sauvent ne sont pas des numéros, mais leurs frères en Jésus-Christ"*.

PROGRAMME

- **Vendredi 25 août 2017** : procession mariale aux flambeaux.
- **Samedi 26 août** : procession eucharistique.
- **Dimanche 27 août** : messe internationale.
- **Lundi 28 août** : messe d'envoi.

Plus d'informations sur :

www.pompieralourdes.over-blog.com

www.facebook.com/pisp.lourdes

CONTACT PÈLERINAGE

Directeur : M. Francis Galmiche

E-mail : francis.galmiche@gmail.com



Les pèlerins pompiers portant la statue lors de la procession aux flambeaux.



L'équipe d'organisation du pèlerinage a rencontré le pape François à Rome.